



“Instruye al niño en el camino correcto y aun en su vejez no lo abandonará”.
Proverbios 22:6 (NVI)

SI GANAS A UN NIÑO GANAS A UNA FAMILIA

16 de agosto de 2024

He aprendido con los años y con mi experiencia como maestra de la iglesia del niño que ganar a uno de ellos tiene mayor resultado del que imaginamos o esperamos. ¿Han visto a un niño que vive una gran experiencia en algún lugar? Ellos les cuentan a todos, a sus amigos, compañeros y a sus familiares, sobre esa gran experiencia vivida y van a querer que ellos también la vivan.

Es entonces que su familia se dará cuenta de que el niño es feliz en ese lugar y, por consiguiente, estarán dispuestos a llevarlo nuevamente. Por lo cual, ganar a un niño para Cristo es un verdadero trabajo de evangelismo. Esta será una semilla sembrada en terreno fértil que, a su tiempo, dará buen fruto.

Nuestros niños son muy importantes. Ellos son la iglesia del presente y la iglesia del futuro. Si logramos que crezcan familias fuertes, tendremos iglesias fuertes.

Oración:

Repite conmigo: “*Gracias Señor, por la bendición de nuestros niños, por ese amor genuino que ellos nos dan, por tu palabra que obra en ellos cada día y por lo que ellos serán en ti. ¡Amén!*”

KARLA QUILES

PASTORA